

Im Jahr 2017 hat die "Gesellschaft der Freunde und Förderer des Clara-Schumann-Gymnasiums e.V." wiederum zahlreiche Projekte und Anschaffungen finanziell unterstützt.

Gefördert bzw. bezuschusst wurden u.a. folgende Maßnahmen:

- 10.000 € **Darlehen für das Landschulheim Kronenburg**
- 7.380,57 € für die **technische Ausstattung**, darunter
 - Instandhaltungsmaßnahmen der Aula-Technik
 - Anschaffung von Scheinwerfern zum Ausleuchten der Bühne
 - Anschaffung eines neuen Mischpults und einer neuen Lichtenanlage
 - Reparatur eines Active-Boards
 - Anschaffung eines Druckers für die Fachschaft Chemie
- 5.835,84 € für die Anschaffung von **Lehr- und Lernmitteln**, darunter
 - Microsoft Office-Lizenzen für die im Unterricht eingesetzten Schul-PC
 - Neuanschaffungen der Schülerbücherei
 - Plotter-Roboter für die Fachschaft Informatik
 - Sportgeräte und Schwimmpässe
- 4.182,00 € **Fahrtzuschüsse**, darunter
 - Zuschuss für die Xanten-Exkursion des Lateinkurses
 - Zuschüsse für Probenwochenenden von Chor und Orchester in Kronenburg
 - Zuschuss für den Schüleraustausch mit der Partnerschule in Florenz
 - Zuschuss zur SV-Fahrt
- 3.240,58 € zur Unterstützung von **Schülerprojekten**, darunter
 - die Ausbildung von Suchthelfern durch die Ambulante Suchthilfe (Peer Group Ausbildung)
 - Projekte zur Sozialerziehung der Jahrgangsstufe 6 (Tools for Schools)
 - Ausstellung „Clara Blick“ (Phantastische Berufe, Original und Fälschung)
 - Zuschuss zur Bepflanzung des Schulhofs
 - Theaterprojekt der Klasse 6d („Odyssee“)
 - Anschaffung von Noten für das Kindermusicals „Coco“
 - Zuschüsse für Schülerwettbewerbe (Matheolympiade, Wettbewerb „Kreatives Schreiben“)
- Blumenschmuck für die Abiturfeier
- Sonnenblumen für die neuen Fünftklässler bei der Einschulung

Ein herzliches Dankeschön an alle Vereinsmitglieder und Spender, die die Förderung dieser Maßnahmen ermöglicht haben.